

MEDIATOR

Tumbuhkan Disiplin dan Kekompakan, Satgas Yonif 143/TWEJ Lakukan Ini di Perbatasan RI

Ahmad Rohanda - MEDIATOR.CO.ID

Feb 12, 2023 - 08:51



PEGUNUNGAN BINTANG - Satgas Yonif 143/TWEJ bersama anggota Koramil 1715-05 Okbibab melatih peraturan baris berbaris dalam rangka membentuk karakter disiplin dan kekompakan kalangan pelajar SMAN Okbibab, di Kampung Okbibab, Distrik Okbibab, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Sabtu (11/02/2023).

Pengetahuan keterampilan tentang baris berbaris sangat perlu diberikan terhadap semua tingkatan siswa sekolah untuk membekali sekaligus membentuk karakter disiplin dan loyal, dikarenakan anak-anak kelak yang akan meneruskan cita-cita bangsa.

Dalam keterangannya, Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor,

S.Hub.Int., menjelaskan bahwa peraturan baris berbaris merupakan suatu metoda pembelajaran untuk membentuk sifat dan karakter disiplin, loyal serta memupuk kekompakan atau kebersamaan.

"Kita berikan latihan baris berbaris guna membentuk karakter siswa yang disiplin, taat dan kompak, ini perlu diberikan sebagai bekal mereka kedepan," ungkap Dansatgas.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Okbibab yang bekerjasama dengan Koramil setempat sebagai bentuk kepedulian terhadap generasi muda penerus bangsa, dimana siswa harus memiliki semangat dan disiplin tinggi serta berwawasan kebangsaan.

Dipimpin langsung oleh Danpos Okbibab Letda Inf Briyant Purba Wisesa, S.Tr (Han)., latihan tersebut mendapat sambutan hangat dari pihak sekolah, dimana para siswa mengakui pembekalan mengenai peraturan baris berbaris sangat penting diberikan, dikarenakan keterbatasan pengajar akan pengetahuan tersebut masih kurang maka jarang dilatihkan.

"Pihak sekolah menyambut kami dengan gembira begitu mendengar akan memberikan latihan peraturan baris berbaris kepada para siswa yang mereka akui jarang dilaksanakan," ujarnya.

Sementara bapak, Elis Marani selaku Guru SMAN Okbibab mengucapkan terimakasih atas bantuan Satgas Yonif 143/TWEJ dan Koramil 1715-05/Okbibab yang telah memberikan materi latihan dalam rangka membentuk siswanya mempunyai sifat dan karakter disiplin serta rasa kebersamaan.

Lebih lanjut Koti Uropmabin kelas XI, salah satu siswa yang mengikuti latihan mengucapkan terimakasih dan bangga dapat dilatih baris berbaris yang langsung dilatihkan oleh anggota TNI. "Terimakasih bapa TNI, Sa senang sekali dilatih berbaris oleh bapa TNI ternyata ini latihan yang menyenangkan," ucapnya.